
1/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: DEVOLUCIÓN DE PAGO DE 

ACTIVIDADES POR INCENDIO DEL TORREÓN 

Hace unos meses, a consecuencia de un incendio, se suspendieron las 

actividades por un tiempo. A las usuarias y usuarios de este servicio se les dijo 

que se les devolvería una mensualidad por el tiempo en el que las instalaciones 

habían estado cerradas. Un vecino se ha puesto en contacto con nosotros y 

asegura no haber recibido la devolución del dinero. 

¿Cuándo tienen previsto hacer esta devolución? 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



2/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: PUBLICIDAD 

INSTITUCIONAL EN MEDIOS LOCALES 

¿Con qué criterio se decide cómo se reparte la publicidad institucional a los 

medios locales, a qué medios y en qué cuantía a cada uno?  

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



3/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: PUBLICIDAD INSTITUCIONAL EN 

MEDIOS REGIONALES Y NACIONALES 

¿Con qué criterio se decide cómo se reparte la publicidad institucional a los 

medios regionales y nacionales, a qué medios y en qué cuantía a cada uno?  

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO  



4/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: HUMEDAL DE POZUELO 

El ayuntamiento de Pozuelo ha realizado un riego de emergencia en el 

Humedal del Meaques, pero la zona necesita otras atenciones: riegos 

semanales en verano, desbroce de algunas zonas, barreras que impidan la 

entrada de vehículos, etc. 

¿Cuándo y cómo va a abordar el Ayuntamiento estas otras medidas? 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



5/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: SITUACIÓN DE LA CABAÑA 

La nueva ordenanza de movilidad y transporte promovida por el Equipo de 

Gobierno establecía el SER en la zona de La Cabaña y Montegancedo, 

decisión que ha contado con un amplio rechazo por parte de los vecinos. Sin 

embargo este barrio del municipio si requiere desde hace tiempo determinadas 

acciones por parte del Gobierno que pongan solución a las necesidades que de 

forma reiterada han sido informadas por los vecinos y por este grupo municipal.  

¿Tiene el gobierno fechas y planes específicos para abordar y solucionar los 

problemas que padecen las vecinas y vecinos de La Cabaña? 

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



6/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: GRUPO ROBERTO MARTÍN 

HOLGADO 

Hace unos días tuvimos noticia de una queja bastante numerosa de las vecinas 

y vecinos del Grupo Roberto Martín Holgado. La queja está relacionada con 

temas de seguridad de la zona 

¿Qué medidas han tomado o piensan tomar con respecto a estas quejas? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



7/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: MIRADOR DEL 

PARQUE DE LOS PERDIGONES 

En abril de 2016 denunciamos en este pleno el poco mantenimiento del mirador 

del parque del cerro de los perdigones y les adjuntamos varias fotos, ante su 

inoperancia se lo volvimos a recordar en septiembre del 16. A mayo del 17 le 

agradecemos al sr. Gil que hiciera caso a nuestra petición de arreglar las 

luminarias, el resto de desperfectos vemos que les preocupan bastante poco. 

El ejemplo paradigmático de su desidia en este tema es la tapa de un registro 

del que les adjuntamos foto de abril del 16, septiembre del 16 y de mayo del 17 

Preguntar cuando lo van a hacer sirve de poco así que los que les pedimos es 

¿Nos podrían dar una explicación lo suficientemente creíble para que se la 

traslademos a las vecinas y vecinos que se quejan del estado de esa zona del 

municipio? (Se adjuntan fotos) 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



 

ABRIL 2016  



 
 

SEPTIEMBRE 2016 

  



 

MAYO 2017 
 



MAYO 2017  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 



8/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: OBRAS EN EL 

TUNEL DE PZA. PADRE VALLET 

El Pasado 9 de mayo se cerró al tráfico el túnel bajo la Plaza Padre Vallet 

sentido Sagunto-Luis Bejar de 10h a 13h para reparar diferentes averías. Al 

ser en el túnel suponemos que el aparcamiento no entraba en los planes de 

reparación, saben que es un tema que traemos en repetidas ocasiones a 

este pleno. Aunque no se refiera al aparcamiento si nos interesa saber 

¿Qué tipo de averías se resolvieron en esas tres horas? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



9/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: LIBRO DE 

REGISTRO DE DECRETOS 

Hemos tenido acceso al expediente del Sr. Álvarez Ustarroz y vemos  que en el 

libro de registro de decretos, se consigna el decreto de alcaldía de 28 de abril 

de 2016,  en el que se da cuenta del nombramiento del Sr. Álvarez Ustarroz. 

Este Decreto aparece en el Libro de Registro de Decretos con número de 

entrada 46 y con fecha 2016 , siendo éste un dato muy poco preciso para un 

libro de registros 

¿Cuál es la fecha concreta, día, mes y año,  de la entrada nº 46 del libro de 

registro de decretos? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



10/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la Portavozdel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: GARANTÍA CICLO MEDIO 

AMBIENTE, S.L. 

En un acta reciente de la Junta de Gobierno se informa de una resolución por 

la cual procedería la incautación parcial de la garantía definitiva del contrato de 

GESTIÓN MEDIANTE CONCESIÓN DEL SERVICIO PÚBLICO DE 

CONSERVACIÓN Y LIMPIEZA DE LAS ZONAS VERDES MUNICIPALES. En 

concreto se hace referencia a una serie de reclamaciones de deficiencias por 

importe de 111.208,18 €. 

¿Cuáles son los motivos concretos de las reclamaciones? 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



11/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el portavozdel GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: PLENO DEBATE ESTADO DEL 

MUNICIPIO 

Se acerca la fecha límite en la que reglamentariamente debería haberse 

convocado el Pleno sobre el estado del municipio. Al no estar previsto en el 

calendario del que disponemos los concejales y al no haber tenido noticia 

respecto del formato que tendrá,  

¿Apoyará el Gobierno un modelo de debate con varios turnos de intervención 

para cada grupo y por un tiempo superior al del año pasado? ¿En Qué fecha 

tienen previsto realizarlo? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

 

  



12/05/17 

 

Pregunta que realiza la Concejal del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: IMPLICACIÓN 

DEL AYUNTAMIENTO EN CASOS DE CORRUPCIÓN 

El pasado 16 de marzo El Mundo publicó una noticia cuyo titular decía “El 

financiador  del PP de Madrid recibió 18 millones” y en ese artículo 

aparecía  el Ayuntamiento de Pozuelo  en relación a la empresa Over 

Marketing 

(http://www.elmundo.es/espana/2017/03/16/58c9b4dbe2704ea70e8b4633.html) 

Los datos que da el artículo son de entre los años 2003 y 2008 

¿Pueden asegurar que no aparecerán nuevas facturas con empresas 

relacionadas con tramas corruptas? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  

http://www.elmundo.es/espana/2017/03/16/58c9b4dbe2704ea70e8b4633.html


 

 

  



13/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: PLANES CON OBJETIVOS 

CONCRETOS 

El Ayuntamiento tiene en su web varios planes en los que se fijan planes que 

tienen objetivos concretos y actividades, medios y tiempo para su consecución. 

Así, nos encontramos con: 

II Plan municipal sobre drogas de Pozuelo de Alarcón (2012-2015) 

Plan de Integración y Convivencia de Pozuelo de Alarcón (2011-2014) 

I Plan local de empleo (2010-2012) 

Al no estar retirados de la web a pesar de que hace años que terminó su 

vigencia queremos entender que están en preparación los siguientes 

¿Cuándo presentarán los Planes que sustituyen a los ya acabados? no 

retirarlo 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO  



14/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: CALLES 

PRIVADAS 

En nuestro municipio hay algunas zonas en las que, para entrar, hay que pasar 

una barrera. Esta situación en algunas ocasiones causa trastornos a las 

vecinas y vecinos, recordemos el caso del muro de Monte Alina.  Suponemos 

que una zona que tiene restringido el paso estará mantenida, a todos los 

efectos, por las vecinas y vecinos de la misma. Y si no es así, al menos los 

servicios que les preste el ayuntamiento tendrán una compensación económica 

por encima de los impuestos que también pagan el resto de los habitantes de 

este municipio. 

¿Nos pueden facilitar un listado de las zonas del municipio que se encuentran 

en esta situación con relación de los servicios que les presta el ayuntamiento y 

el precio que pagan las vecinas y vecinos por dichos servicios? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO  



15/05/17 

 

 

Pregunta que realiza la Concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: CENTRO DE 

PROTECCIÓN ANIMAL 

Uno de los proyectos del gobierno para este año 2017 es la construcción de un 

centro de protección animal 

¿En qué fase está la construcción de dicho centro? 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



16/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO 

EN CONCEJALÍA DE FAMILIA Y ASUNTOS SOCIALES 

¿Cuántos psicólogos/as, trabajadores/as sociales y educadores/as sociales 

tiene en nómina la Concejalía de Familia y Asuntos Sociales? 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 
17/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: MEDIDAS PARA REDUCIR LA 

VELOCIDAD DE LOS VEHICULOS EN AVDA. JUAN ANTONIO 

SAMARANCH 

Hace un par de meses les preguntamos sobre la posibilidad de arbitrar 

medidas ante la alta velocidad que algunos vehículos toman en la Avda de 

Juan Antonio Samaranch. Nos contestaron que en la Estrategia de Movilidad 

habría medidas concretas para el problema que les planteábamos 

Dos meses después el tema sigue igual 

¿Cuántos meses más habrá que esperar a tener la Estrategia de Movilidad y su 

Plan Específico de Calmado de Tráfico? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



18/05/17 

 

 

Pregunta que realiza el concejal del GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: ACERAS EN TRAMOS DE 

CARRETERAS INTERURBANAS DEL MUNICIPIO 

En Junta de Gobierno de 5 de abril se aprobó el expediente de contratación de 

las obras de construcción de aceras en tramos de carreteras interurbanas del 

municipio por un importe de 478.259,19 Euros 

¿Qué tramos y de qué carreteras están incluidos en este proyecto? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



19/05/17 

 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: SENTENCIAS EN CONTRA DEL 

AYUNTAMIENTO 

En el acta de la Junta de Gobierno de 19 de abril de 2017 hay un par de puntos 

que se refieren a sentencias en contra del Ayuntamiento por reclamaciones de 

empresas,  y que se deciden NO recurrir. Suponemos que hay más. Teniendo 

en cuenta que llevamos medio año recorrido 

¿Cuánto dinero ha pagado el ayuntamiento de Pozuelo, en lo que llevamos de 

año,  en sentencias que le son contrarias? 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



20/05/17 

 

Pregunta que realiza el portavoz del GM SOMOS POZUELO,  Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 18 de mayo de 2017, sobre: EDAR 

Revisando la documentación que nos ha sido facilitada por el Equipo de 

Gobierno sobre las sanciones impuestas por la Confederación Hidrográfica del 

Tajo al Ayuntamiento en relación a la EDAR de Húmera, comprobamos que 

desde  abril de 2005 han sido seis, todas ellas consistentes en incumplimiento 

de la autorización de vertidos por cuantías de varios miles de euros. 

¿Cómo valora el Equipo de Gobierno el hecho de que su gestión haya 

supuesto un perjuicio ambiental como el que justifica la Confederación 

Hidrográfica así que un coste económico significativo que repercute sobre los 

bolsillo de los vecinos? 

 

 

 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 10 de mayo de 2017 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

 

 


